



BAJO RESERVA

Youtuber pro4T balconea a Noroña: busca "sembrar" preguntas a AMLO

:::: Vaya polémica que se armó por las confesiones que dio la youtuber **Meme Yamel**, quien reveló que la han buscado empresarios para realizar preguntas al presidente López Obrador, a cambio de 20 mil pesos, en grupos de WhatsApp donde están youtubers, blogue-



TOMADA DE YOUTUBE

Meme Yamel

ros y personas que, sin ser periodistas, están acreditadas a la conferencia mañanera en Palacio Nacional. Nos detallan que, a manera de réplica a esta columna, la joven, quien compitió hace años por un cargo político por el PVEM en Puebla, no solo confirmó lo dicho aquí, sino que también reveló que políticos como el diputado del PT **Gerardo Fernández Noroña** la han buscado para "sembrar" en la conferencia temas que le interesaban, como una reforma que presentó en la Cámara. Así que si oye en la mañana alguna pregunta que suene rara o sospechosa, recuerde la frase que

repite a menudo el presidente: "Lo que no suena lógico, suena metálico"

Corcholatas en receso

:::: Nos hacen ver que las corcholatas presidenciales se tomaron un respiro de sus giras y promoción en redes sociales, luego de que el INE advirtió que podrían incurrir en actos anticipados de campaña. En los últimos días ya no hemos visto los "en vivo" de Facebook del canciller **Marcelo Ebrard** o de la jefa de Gobierno **Claudia Sheinbaum**, mientras que el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, no ha promovido su número de WhatsApp para que lo contacte la gente. ¿Será que llegó el momento para un cambio de estrategia?

La oposición en Senado también buscará presidir la Mesa Directiva

:::: Nos cuentan que a la par de la pugna de Morena en el Senado por presidir la Mesa Directiva, las bancadas de oposición están peleando por esa posición. Según el coordinador del PAN, **Julen Rementería**, 52 legisladores de oposición esperan que el oficialismo tenga una postura de civilidad política y ceda dicha posición. Nos hacen ver que será difícil que Morena acepte, luego de llamar traidores a la patria a los opositores.